

Prière pour Hong Kong

L'invitation, le 13 avril 2023



Hong Kong est l'une des villes les plus multiculturelles du monde, attirant des personnes du monde entier grâce à sa combinaison unique de cultures asiatiques et occidentales. Sur les 7,6 millions d'habitants de cette ville dynamique, seuls 13 % se déclarent chrétiens et on y dénombre 10 groupes ethniques non atteints par l'Évangile. Hong Kong est aujourd'hui dans un moment "Kairos" où le besoin de mission-

naires pour répandre la Bonne Nouvelle est absolument vital pour son avenir. Après une période difficile due à la pandémie et à d'autres problèmes, Hong Kong a rouvert ses portes au monde, et, comme jamais auparavant, Hong Kong est prête à accueillir l'Évangile ! Il existe de nombreuses possibilités pour des particuliers et pour des équipes de venir servir. Prenez un moment pour prier pour Hong Kong et priez avec nous le 13 avril, notre journée de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet suggéré par Lynn Green en Angleterre. Écrit par Faby Ruesga à Hong Kong. Photo d'un camp pour enfants à JEM Hong Kong.

1. Le moment est venu : longtemps présentée comme la "ville mondiale de l'Asie" et la "porte d'entrée de la Chine", Hong Kong s'ouvre à nouveau au monde. Merci de prier avec nous et de demander au Seigneur de placer Hong Kong sur le cœur des gens; prions qu'ils envisagent de venir ou d'envoyer des groupes de personnes pour partager l'amour du Christ dans cette ville.

2. Les enfants et les jeunes : les expériences de ces années difficiles ont eu un effet néfaste sur les enfants et les jeunes de Hong Kong. On assiste à l'émergence d'un groupe de jeunes non engagés, en retrait de la société, qui perdent peu à peu leurs compétences sociales et qui, par conséquent, éprouvent des difficultés à entrer dans le monde compétitif de l'éducation ou du travail. Ce sont ces jeunes "invisibles" qui ont besoin d'interactions sociales et d'un réseau de soutien. De nombreux jeunes issus de milieux défavorisés se sentent piégés dans un cycle intergénérationnel de pauvreté, car ils voient leurs parents incapables de leur fournir des produits de première nécessité et des affaires scolaires. Merci de prier contre le désespoir, la toxicomanie et le suicide au sein de ce groupe, qui est l'avenir de Hong Kong.

3. La solidarité entre les Églises : certains événements récents ont terni les liens plus étroits et les efforts des Églises pour travailler ensemble. Prions pour que les Églises de

Hong Kong (locales et internationales) continuent à mettre de côté leurs différences et à coopérer dans l'unité afin d'avoir un impact positif et de contribuer à la société. Prions pour qu'elles soient remplies de personnes au cœur généreux qui débordent d'amour et d'attention pour les personnes dans le besoin. Qu'elles proclament sans honte l'amour du Christ aux différentes ethnies de Hong Kong.

4. La sécurité financière: Hong Kong est l'une des économies développées où l'inégalité des richesses est la plus forte. Avec une population vieillissante, des salaires bas et l'un des marchés immobiliers les moins abordables au monde, la flambée des prix de l'immobilier a joué un rôle important dans la difficulté à survivre. À cela s'ajoute le fait que de nombreuses personnes à faibles revenus se sont retrouvées au chômage ou avec des horaires et des salaires réduits, alors que la ville luttait contre le Covid-19. Les plus riches à Hong Kong, pendant la pandémie mondiale, s'en sont toutefois bien sortis, gagnant environ 47 fois plus que les plus pauvres. Prions pour les initiatives existantes et nouvelles qui touchent les pauvres et pour une plus grande prise de conscience dans toutes les sphères de la société afin de réduire la pauvreté et les disparités de revenus.

Passons à l'action

Nous vous invitons à venir exercer votre ministère à Hong Kong. Vous pouvez venir en tant que particulier ou en tant qu'équipe, car il existe de nombreuses possibilités au travers de JEM pour participer à cette période historique pour la ville de Hong Kong.

Vous pouvez trouver plus d'informations sur les différents ministères de JEM ici :

YWAM Tuen Mun - www.ywamtuenmun.org/

YWAM Harbour City - <https://www.ywamharbourcity.org/>

YWAM Gateway - <https://ywamgateway.hk/>

YWAM Shanti - <https://www.ywamshantihk.org/>

Sports Services International - <https://www.sportsinternationalhk.org/>

Journal de prière

Octobre 2019: prière pour la libération de Jeff Woodke

En octobre 2019, à l'occasion du troisième anniversaire de l'enlèvement du JEMien Jeff Woodke, de son domicile au Niger en Afrique de l'Ouest, nous avons prié pour sa libération. Le 20 mars 2023, nous avons appris que Jeff avait été libéré, après six ans et demi de captivité. Nous louons Dieu pour cette nouvelle ! Merci pour vos prières.

Joignez-vous à L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreuses langues à l'adresse ywam.org/theinvitation. N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.

